

## **Compromís per Albal i Unides-Podem Albal**

Una vez pasadas las elecciones y después de reunidas nuestras respectivas asambleas para hacer una valoración de nuestros resultados y de los resultados globales del pueblo queremos hacer la siguiente declaración conjunta:

- 1. Ambas formaciones compartimos, con el candidato Ramon Marí, la necesidad y la obligación democrática de “conformar un gobierno de izquierdas, con un entendimiento de nuestros programas, que posibilite continuar construyendo el Albal de los próximos cuatro años”.**
- 2. Ambas formaciones apostamos porqué este gobierno incluya a las tres formaciones progresistas con representación en el ayuntamiento de Albal conformando un gobierno fuerte y estable para hacer frente a los desafíos sociales y económicos que a buen seguro habrá que resolver los próximos cuatro años, como son el cambio climático, profundizar en la transparencia y la participación ciudadana, trabajar por la recuperación económica, o la futura dotación económica y aprobación de convenios para la construcción de la estación de cercanías, entre otras.**
- 3. Ambas formaciones consideramos imprescindible empezar, cuanto antes, a trabajar en un pacto de investidura que refleje esta pluralidad en la estructura del gobierno local y de un segundo pacto o acuerdo de gobierno que, firmado por las tres fuerzas deberá recoger el programa objetivo para esta legislatura.**

Por todo el antes expuesto Unidas-Podemos Albal y Compromís per Albal queremos hacer patente nuestra disposición a iniciar, de manera inmediata, las conversaciones necesarias previas a la elección de un nuevo alcalde fijada para el sábado día 15 de junio.

Hacemos también reserva expresa de nuestro compromiso de que cualquier acuerdo tendrá que incluir necesariamente la participación de ambas formaciones y, además, este acuerdo antes de hacerse efectivo tendrá que ser previamente ratificado por nuestros órganos internos de participación.

Albal, a 31 de mayo de 2019